

Fecha 05.03.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



## ¡No jodas, Porfirio!

**E**scribe Porfirio Muñoz Ledo sobre el texto publicado aquí el martes:

“Estimado Ciró: A propósito de plumíferos, tu gallo ha de ganar aunque esté pelón. La transcripción de mis palabras en la Feria del Libro de Minería es exacta: ‘Si yo estoy pidiendo la **suspensión constitucional** del mandato de Calderón, sé de lo que estoy hablando’.

“Lástima que a los lectores de *MILENIO* no se les haya permitido saberlo, ya que la entrevista sobre los sistemas de sustitución presidencial que concedí a Juan Pablo Becerra-Acosta a principios de enero nunca se publicó.

“La palabra ‘derrocar’, que **ustedes** insisten en emplear, implica el uso de la fuerza, la que una vez más descarté categóricamente en la presentación. ¿No sería más sano reanudar la serie de artículos y entrevistas suspendidas, a fin de que el público conozca mejor sus derechos

democráticos y se decida a ejercerlos?”

Hasta ahí Porfirio.

Respondo: 1) No sabía de tu entrevista con Juan Pablo (vi las recientes en MILENIO Televisión con Carlos Puig y Jairo Calixto Albarrán), pero en septiembre publicamos dos sobre la “sustitución presidencial”, una con Georgina Morett, otra conmigo.

¿Cuántas debemos hacer?; 2) No escribí que tú hayas dicho “derrocar”, como sí lo dijo tu gallo en gira por Durango (así se publicó). Tú expresaste en Minería (y así se publicó): “El pueblo debe forzar la salida de Calderón a más tardar en el 2010”. ¿Quieres una entrevista para explicar las diferencias entre las categorías “derrocar” y “forzar la salida”? ¡No jodas, Porfirio!; y 3) Tienes un espacio en *El Universal*; si crees que no te leen lo suficiente allá, puedes publicar aquí como articulista invitado; sabes que en esta casa siempre has sido bienvenido.

Y querido. ■■

[gomezleyva@milenio.com](mailto:gomezleyva@milenio.com)

